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Inhalt:  
 

Im Juni 2001 wurde im Potsdamer  ÖPNV-Netz die von der Stadtverordnetenversammlung 
am 03. März 2000 beschlossene Optimierung - „später Takt 2000" - umgesetzt. Der Grund 
dafür war unter anderem,  den hohen nichtinvestiven  Zuschuss,  den  der  Potsdamer  
Verkehrsbetrieb jedes Jahr von der Stadt erhält, zu reduzieren.  
Nun liegen erste Ergebnisse über die Kostenentwicklung bei der ViP GmbH für das 2.  
Halbjahr 2000 vor.  

Frage: Um wie viel kann der Zuschuss aufgrund der E inführung des „Takt 2000"  
reduziert werden?  
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